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REQUERIMENTO Nº 1630/2015 
 
 

Requer Informações acerca de 
material utilizado na sinalização de 
transito. 

 
  

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
  
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
CONSIDERANDO as informações veiculadas sobre as dificuldades 

financeiras da Prefeitura em decorrência da crise econômica brasileira; 
 
 
CONSIDERANDO que é dever desta Casa Legislativa o 

acompanhamento e a fiscalização da utilização dos recursos públicos afim de 
garantir que os recursos sejam bem aplicados tanto pelo bem da economia 
pública quanto pelo bem estar social; 

 
 
CONSIDERANDO os princípios que regem a Administração Pública 
 
 
Requeiro as seguintes informações. 
 
 
1 – Quanto a Prefeitura gastou nos anos de 2011, 2012, 2013, 2014 e 

até ao mês de Outubro de 2015 com as compras de tachões de transito? 
 
 
2 – Qual a quantidade de peças adquiridas desse material, no período 

mencionado na pergunta 1? 
 
 
3 – Qual(s) a(s) empresa(s) fornecedora(s) das peças?  
 
 
4 – Qual o numero do processo Licitatório e a modalidade? 
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5 - Quanto a Prefeitura gastou nos anos de 2011, 2012, 2013, 2014 e 
até ao mês de Outubro de 2015 com placas nominativas de Ruas? 

 
 
6 - Qual a quantidade de peças adquiridas desse material, no período 

mencionado na pergunta 5? 
 
 
7 – Qual(s) a(s) empresa(s) fornecedora(s) das peças? 
 
 
8 – Qual o numero do processo Licitatório e a modalidade? 
 
 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de Novembro de 2.015. 
 
 
 
 
 

Giovanni Bonfim 
-Vereador- 


